

Magical Marrakech Moments Moments magiques à Marrakech



Marrakech was a terrific location for everyone attending the 46th World Bridge Team Championships, providing ideal conditions for teams, officials, and spectators.

With temperatures during the first week averaging over 40 degrees, the air-conditioned Palais de Congrès was a veritable oasis.

The qualifying rounds of the Venice Cup provided numerous talking points, with Sweden enjoying a record-breaking run of 18 consecutive wins before having their colours lowered by Egypt.

Meanwhile, Poland, despite losing three of their first 18 matches, scored at such a rate that they were the ones to top the table. With these two teams dominating the round-robin, it was easy to predict that one of them would be the eventual winners, but writing in the Daily Bulletin, Herman De wael revealed that only 29% of the top qualifiers had gone on to claim a title. In the history of the Venice Cup, only France (twice!) had succeeded in winning after qualifying in eighth position.

In Marrakech it was Israel who finished eighth, surviving a nerve-jangling last round. Thereafter they were inspired, defeating Poland, China, and Norway to add a new name to the famous trophy.

With thousands of deals being completed during the course of the event you can be sure that some of them will be destined to survive because of their instructional value or their brilliance.

Traduction Français :

Marrakech était un endroit formidable pour tous ceux qui assistaient aux 46èmes Championnats du monde de bridge par équipes, offrant des conditions idéales pour les équipes, les officiels et les spectateurs.

Avec des températures au cours de la première semaine dépassant les 40 degrés en moyenne, le Palais des Congrès climatisé était une véritable oasis.

Les tours de qualification de la Coupe de Venise ont donné lieu à de nombreux sujets de discussion, la Suède ayant enregistré une série record de 18 victoires consécutives avant de voir ses couleurs baissées face à l'Égypte.

Pendant ce temps, la Pologne, malgré trois défaites lors de ses 18 premiers matches, a marqué à un tel rythme qu'elle a été en tête du classement. Avec ces deux équipes dominant le tournoi à la ronde, il était facile de prédire que l'une d'elles serait l'éventuel vainqueur, mais dans le Daily Bulletin, Herman De Wael a révélé que seulement 29 % des meilleurs qualifiés avaient remporté le titre. Dans l'histoire de la Venice Cup, seule la France (à deux reprises !) avait réussi à s'imposer après s'être qualifiée en huitième position.

A Marrakech, c'est Israël qui a terminé huitième, survivant à un dernier tour éprouvant. Par la suite, ils ont été inspirés, battant la Pologne, la Chine et la Norvège pour ajouter un nouveau nom au célèbre trophée.

Avec des milliers de transactions conclues au cours de l'événement, vous pouvez être sûr que certaines d'entre elles seront vouées à survivre en raison de leur valeur pédagogique ou de leur éclat.